



重点教育目標

『Well-beingの実現に向けて、自己調整しながら行動できる子どもの育成』

学校教育目標

- くふうする子ども(新たな発想力)
- すなおな子ども(受容したことへの改善力)
- 心ゆたかな子ども(励まし合う心)
- はたらく子ども(奉仕の心と行動力)
- たくましい子ども(目標実現への行動力)

TEL:66-2230

多様なつながりが生み出す豊かな学び

館小学校 校長 大滝 英樹

連日厳しい暑さが続く中、先日開催した参観日・館小まつりには、多くの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。今年は、来年度入学予定の園児3名【はぜる】と保護者の皆様にもご参加いただき、笑顔あふれる、心あたたまる時間となりました。お子さんたちの学習の様子や「おもてなしの心」をもって取り組む姿はいかがでしたでしょうか。限られた時間の中ではありましたが、子どもたちは精一杯力を発揮し、その輝きが校内に広がっていました。

さて、子どもたちは76日間の1学期を元気に乗り越え、いよいよ明日から夏休みを迎えます。この1学期は、子どもたちにとっても、私たち大人にとっても、「人とつながること」の大切さを改めて実感する学期となりました。4月には海外からの一時帰国、5月には長野県からの区域外通学、6月には沖縄県からの「小学生留学」。様々な背景をもつ子どもたちが館小の仲間となり、教室に新しい風を吹き込んでくれました。初めて出会う友だちと自然に心を通わせ、お互いのことを受け入れ、認め合っていく子どもたちの姿に、「人との出会いが学びを深める」ことの意味を強く感じました。このような温かいかわりが育まれるのは、小規模校ならではの関係の深さ、そして、日頃から子ども同士、先生方とのつながりを大切にしている館小の風土の賜物と感じています。こうした新たな出会いを、全校児童・全職員がごく自然に迎え入れ、柔軟に対応することで、私たちは「人とつながり合う大切さ」を改めて学び、新たな価値を見出すことができました。

また、運動会やアスパラ収穫体験、田植え、郷土資料館・議会見学、当路の鹿子舞学習など、地域の方々のご協力により、貴重な学びをたくさん経験させていただきました。これもひとえに、地域・保護者の皆様の深いご理解と温かいご支援があつてのことと、心より感謝申し上げます。

全道各地で猛暑が続いておりますが、子どもたちにとって夏休みは、「自己を調整する力」を高める絶好の機会です。学校でも夏休みの暮らしについて指導しましたが、ご家庭でもぜひお子さんと一緒に、「自分の命は自分で守る」こと、そして「楽しいことの裏に潜んでいる危険と心のブレーキ」について話し合ってください。長い休みだからこそ、子どもたちには自分で目標を立て、生活リズムを組み立て、一日を振り返る「自己調整する力」が求められます。常に大人がそばにいるわけではないと思います。暑い時の水分補給を自分で行うなど、自分で判断し行動できる力を身につけてほしいと願っています。自分で振り返り、修正する力を身につけ、大きく成長してくれることを期待します。特に高学年の児童については、学級目標でもある『せおい』、(㊦きにん)、(㊦もいやり)、(㊦っしょうけんめい)を合言葉に、自ら進んで行動し、責任を持ち、何事にも精一杯取り組む姿をさらに伸ばさせていくことを願っております。

夏休みは、心身ともに健康・安全が第一です。子どもたちの笑顔は、健康と安全があつてこそ続きます。保護者の皆様、地域の皆様には、各地で出没している熊被害に十分警戒し、子どもたちにも対策を呼びかけていただくようお願いいたします。2学期も本校の教育活動へのご理解とご支援を心よりお願い申し上げます。

学びと感動の2日間、6年生 修学旅行（6/26・27）

6年生3名は、6月26日（木）27日（金）に町合同修学旅行で青森県へ行ってきました。厚沢部町の児童は2日間の日程を楽しく過ごしていました。

1日目は、弘前市を中心とした見学とグループでの自主研修です。弘前ねぶた村での昼食後、弘前公園情報館でガイド付きの見学と弘前城の見学がありました。あいにくの雨模様でしたが、その後、グループであらかじめ計画をした自主研修が行われました。どのグループも弘前公園の周辺の建物などを自分たちの課題をもとに見学をしました。3・4カ所の場所の見学をして、集合場所の弘前ねぶた村へ戻りました。

2日目は、天気も徐々に回復し、午前中は浅虫水族館、ワラッセの見学、午後からは三内丸山遺跡をガイド付きで見学を行いました。2日間で、青森県の観光地をいくつか巡りました。

旅行中は、厚沢部小児童と協力して係活動を行ったり、公共の場でのマナーを守ったりと、普段の学校生活では得られない貴重な経験をたくさん積むことができました。何より、寝食をともにしながら、仲間との絆が深まった2日間だったと思います。

保護者の皆様には、旅行前の準備や体調管理など、多くのご協力をいただきありがとうございました。今後も、この修学旅行での学びを日々の生活や学習につなげてまいります。5年生も、10月の宿泊研修に向けて、これから準備を進めていきます。



7月のお楽しみ、館小まつり開催



7月17日（木）3時間目に、「館小祭り」を開催しました。事前に各学年で準備してきた催しを他の学年が体験するというので、毎年、7月のこの時期に開催をしています。保護者の皆さんにも楽しんでいただくとともに、事前に認定こども園「はぜる」に案内をお出しし、館小入学予定3名の園児を迎えました。会の終わりには、感想をいただきましたが、それを聞いて館小児童は達成感をもてたことでしょう。また、当日は、他の学年の催しを楽しんで過ごす時間となりました。

8月の主な行事

子ども相談窓口のお知らせです。
ご活用ください。



館小学校では、いじめ防止基本方針に基づき、子どもたちの日常の見守りを行っております。

引き続き、子どもたちの安全・安心な学校を目指して、教育活動を進めてまいります。夏季休業中は、ご家庭でのご指導をお願いすることとなります。

子ども相談窓口などの外部の相談窓口もございますので、活用くださいますようお願いいたします。

※日課の変更などは、今年度も、学校安心メールでお知らせしております。夏休み中も、学校安心メールの定期的なご確認をお願いします。

11(月)	山の日
13(水)	学校閉庁日
14(木)	学校閉庁日
15(金)	学校閉庁日
25(月)	2学期始業式・二計測
26(火)	全学年4時間授業
27(水)	委員会活動⑤
28(木)	ALT